
第２回海底下ＣＣＳ制度専門委員会におけるご質問への回答 

 

 

 

令和５年 12月 12日 

苫小牧漁業協同組合 

 

第２回海底下ＣＣＳ制度専門委員会において、海江田委員より苫

小牧事業で実施したモニタリングのうち、当組合の一番関心の高か

った項目、データについてご質問をいただいたところですが、当日

のやりとりの中でこの点についてのご回答をしておりませんでした

ので、ご回答いたします。 

 

【回答】 

・一番関心が高かった項目についてですが、苫小牧のモニタリング

調査では地域の実態も踏まえ、ホッキ貝への影響を把握するため

の生育状況のモニタリングが行われています。 

・今後、CCS事業がどこの地域で進められるかは分かりませんが、モ

ニタリング項目の中には、このように地域の実態と合わせた独自

の項目を定めることで、より一層地域のCCS事業への理解醸成に繋

がる項目もあると思いますので、その点についても参考にしてい

ただければと思います。 

 

 （以 上） 
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